

令和4年度 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金【実施状況及び効果検証】

No.	事業名	事業概要	事業実施状況(実績)	決算額	交付金 充当額	事業 始期	事業 終期	効果検証(①事業の成果・効果、②事業の評価)
1	市民生活支援事業	新型コロナウイルスの感染拡大及び物価高騰による市民及び事業者の生活への影響を鑑み、水道料金の基本料金の減免事業を支援することで、市民及び事業者の生活支援と水道事業の経営の健全性を維持する。	水道事業会計への補助 (水道基本料金9か月分) 439,949,000円	439,949,000円	280,609,000円	R4.7	R5.3	①水道料金の基本料金を減免することで、新型コロナウイルス感染拡大及び物価高騰による影響を大きく受けている市民及び事業者の生活を支援することができた。 ②市民及び事業者の生活支援に加え、一般会計から水道事業会計への補助を行い、経営の健全性の維持に寄与した。
2	障害者施設等感染症対策支援事業	障害福祉施設等の新型コロナウイルス感染症対策への支援を実施することにより、感染症の拡大防止、利用者の障害福祉サービスの利用継続及び事業者のサービス提供を維持継続する。	・交付件数 1件 ・補助金額 500,000円	500,000円	500,000円	R4.4	R5.3	①濃厚接触者等に障害福祉サービスを提供した事業者に支援金を交付することで、利用者のサービス利用を継続することができた。 ②迅速に交付したことにより、コロナ禍における利用者の福祉サービス継続利用支援及び事業所のサービス提供継続支援を行うことができた。
3	高齢者施設等感染症対策支援事業	新型コロナウイルス感染症のまん延等不測の事態に備え、事業者に対する感染症対策のための支援を行うことで、介護サービスの継続的な提供体制を確保する。	・感染管理認定看護師派遣報償費 50,000円 ・補助金額 9,364,000円	9,414,000円	8,864,000円	R4.4	R5.3	①感染者が発生した事業所に対し、早期に感染管理認定看護師を派遣し、発生初期段階で対策の徹底を図ることで感染の拡大を防ぐことができた。 ②迅速に交付したことにより、コロナ禍における利用者の介護サービス継続利用支援及び事業所のサービス提供継続支援を行うことができた。
4	私立保育所運営支援事業	コロナ禍における食料品価格の物価高騰に直面している子育て世帯を支援するため、私立保育園の給食提供に係る費用を補助する。	・運営委託料 1,243,024,732円 ・運営補助費 256,974,874円 (うち給食費分 3,354,760円)	1,500,000,000円	3,354,760円	R4.4	R5.3	①私立保育園の給食提供に係る費用を補助することにより、子育て世帯を支援した。 ②私立保育所に委託や補助をすることで、コロナ禍においても安定した施設運営を続けることができた。
5	子育て支援臨時特別給付金支給事業	新型コロナウイルス感染症による影響が長期化する中で、物価高騰等に直面する子育て世帯に対し、子育て支援臨時特別給付金を支給することにより、子育て世帯の生活の支援を行う。	・受給者数 5,035人 ・支給対象児童数 6,945人 ・支給額 69,450,000円	69,450,000円	69,450,000円	R4.12	R5.3	①新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中で、子育て世帯に給付金を支給することで、経済的な支援につながった。 ②経済的な支援であるため、迅速に給付金を支給した。
6	インフルエンザ予防接種費臨時助成事業	新型コロナウイルス感染症の影響等を踏まえ、子どものインフルエンザ予防接種に要する費用の一部を助成することにより、子育て世帯の経済的負担の軽減及びインフルエンザと新型コロナウイルス感染症が同時流行した場合におけるリスクの低減を図る。	インフルエンザ予防接種費助成 延べ回数 15,176回	15,176,000円	15,176,000円	R4.10	R5.1	①生後6か月から小学校6年生まで及び中学生を対象にインフルエンザ予防接種費用の助成を行い、インフルエンザの流行を抑えるとともに、子育て世代の負担軽減を図ることができた。 ②迅速に助成することにより、安心して予防接種できる環境を整えた。
7	商業者応援キャッシュレス決済ポイント還元事業	新型コロナウイルス感染症や原材料の高騰等の社会経済情勢の影響により厳しい状況にある商業者を支援するとともに、生活者の消費を下支えする取組を行うことに加え、キャッシュレス決済の推進を図る。	委託料 98,637,000円 (うちポイント還元額 93,098,324円)	98,637,000円	94,058,240円	R4.12	R5.1	①新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中で、ポイント還元による市民の経済的な支援を行うことにより、市内商業者の支援につながった。 ②対象店舗の業種を全業種にしたことで、より多くの事業者の支援ができた。